



Con Parlamento Abierto la Cámara de Diputados fortalecerá el análisis de la Reforma Electoral: Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, celebró que se haya logrado el acuerdo para realizar el Parlamento Abierto para la Reforma Electoral, por lo que aseguró que la Cámara de Diputados está lista para dar máxima publicidad y transparencia al análisis de las diversas iniciativas en esta materia. Indicó que el próximo martes 26 de julio iniciarán los foros en los que participarán diferentes actores del ámbito electoral, jurídico, académico, administrativo, judicial y legislativo, para expresar sus opiniones y posturas en torno a las propuestas de reforma necesarias para dar mejor cauce a la vida democrática del país.

<https://edomexaldia.com/con-parlamento-abierto-la-camara-de-diputados-fortalecera-el-analisis-de-la-reforma-electoral-gutierrez-luna/>